

- Communiqué de presse -

Jeudi 21 Mars 2013

**1ère édition des « Printemps de Saint Joseph »
Faut-il avoir peur des médicaments ?**

Après 35 ans d'existence, « Les Dialogues de l'Hôpital Saint Joseph » font peau neuve et deviennent « Les Printemps de Saint Joseph » en hommage au Saint Patron de l'établissement, Saint Joseph, fêté le 19 mars.

Pour cette 1ère édition, les médecins chefs de services et leurs équipes, proposeront un thème d'actualité

« Faut-il avoir peur des médicaments ? ».

Dix communications médicales seront présentées à partir de 20h00 au travers de cas cliniques et de présentations de différents services comme par exemple *Faut-il avoir peur des dermocorticoïdes ?*, proposé par le Service Dermatologie, ou encore *Anti Alzheimer, addiction et Parkinson* par le Service neurologie, le Service Rhumatologie abordera *les traitements anti ostéoporotiques...*

L'Hôpital Saint Joseph convie tous les médecins, infirmiers, étudiants et grand public à venir échanger sur ce thème.

Une deuxième partie sera également proposée avec une présentation-débat sur ce sujet qui devrait intéresser tout un chacun.

> 1^{ère} édition des Printemps de Saint Joseph
« Faut-il avoir peur des médicaments ? »
Jeudi 21 mars 2013 - 20h00-22h30
Salle de conférence de Vernejoul
Inscription auprès du Service Communication au 04 91 80 69 23
communication@hopital-saint-joseph.fr
Entrée libre et gratuite

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille
Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr